

## LA IMPORTANCIA DE LA APROPIACIÓN ÉTICA DE LAS TECNOLOGÍAS EN LA CUARTA REVOLUCIÓN INDUSTRIAL

**Andrés Arias Ramírez**

Magíster en Innovación, líder para Internet de las Cosas y Smart Cities en el Centro para la Cuarta Revolución de Colombia

Viernes

**13**  
de marzo  
de 2020

¿Qué retos supone la cuarta revolución industrial y qué parámetros éticos podrían permitir una adecuada adopción de las nuevas tecnologías?

---

**4:00 p.m.** Del café excelso al café especial con Santa Bárbara Coffee

---

**4:30 p.m.** Diálogo con experto Andrés Arias Ramírez

---

Bloque 12-301 UNAL Medellín, Campus El Volador

— Ingreso libre —

Dirección Académica | Instituto de Estudios Ambientales | Academia Colombiana de Ciencias Exactas, Físicas y Naturales

Apoyan:



sura



Organiza:



UNIVERSIDAD  
NACIONAL  
DE COLOMBIA